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鋪設海底電纜連接綜合廢物管理設施第一期 [源·島]  
社區聯絡小組第二次會議 

 
日期 : 二零二四年六月二十八日（星期五） 

時間 : 下午二時至三時三十分 

地點 : 旺角帝京酒店 

 
出席 : 
社區聯絡小組成員 
• 何進輝先生 - 大嶼山南區鄉事委員會主席 
• 黎洛文先生 - 長沙下村原居民代表 
• 劉祉鋒先生 - 綠惜地球創辦人及總幹事 
 
中華電力有限公司 （中華電力） 
• 黃偉強先生 - 輸電總監 
• 周偉明先生 - 首席項目經理（主要項目） 
• 呂景蓉女士 - 集團高級環境事務經理 
• 林淑華女士 - 企業事務經理 
• 曹威豪先生 - 企業事務區域關係經理（對外關係） 
• 封凱維先生 - 高級工程師 
 
海洋石油工程股份有限公司 （秘書處代表） 
• 王偉先生 - 項目總監 
• 高本金先生 - 項目副總監 
 
未能出席 
• 鄭梓盈女士 - 長洲鄉事會漁農主任 
 

 
 歡迎辭 

中華電力輸電總監歡迎各位社區聯絡小組成員出席第二次會議，感謝各位在過去一段時

間為本項目提出的寶貴意見，並希望透過是次會議報告工程進度，聆聽成員的意見。 
 

 
1. 上次會議跟進事項 
 

中華電力代表報告有關泳灘段電纜埋藏深度的跟進情況，經與承辦商作進一步檢視及現

場視察，受限於泳灘的岩石層影響，在某些位置未能再增加電纜接駁坑埋藏深度。現時

泳灘段電纜埋深度為 2 米以上，並且已加設混凝土結構以保護電纜安全。 
 
 

2. 項目進度 
 
中華電力代表介紹鋪設海底電纜工程的進度，海上工程包括前期的工地勘查、海底電纜

敷設和近岸電纜保護等工作已全部完成。 
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在陸上工程方面，上長沙泳灘連接至嶼南道的電纜鋪設工程已完成。而剩下於上長沙泳

灘登岸點的電纜接駁工作，中華電力計劃在今年年底的非泳季期間繼續進行。現時泳灘

已經復原。 
 
中華電力代表介紹一系列施工前、後及施工期間的環境監察措施，期間均沒有錄得與工

程相關的超標情況。 
 

3. 討論事項 
 
3.1. 有成員詢問施工期間風浪對海上工程的影響，中華電力代表回應指，由於施工期在冬

季月份，嶼南海域風浪較大，因此需要每日監察施工範圍的海浪情況，在有需要時暫

停工作以確保安全。 
 

3.2. 有成員詢問關於沙土流失對電纜設施的影響，特別是颱風或極端天氣下的情況。中華

電力代表回應指，於上長沙泳灘的電纜埋藏深度有 2 米以上，並設有混凝土結構保

護，因此沙土流失導致電纜設施外露或損壞的風險較低。中華電力會於颱風後派員到

泳灘檢查有關裝置，如有任何情況會即時處理。 
 

3.3. 有成員反映嶼南道現時有不同工程正在進行，影響居民出入及當區交通。中華電力代

表回應指，本項目在嶼南道的工程現時已經完成。未來如有其他工程，會與相關政府

部門溝通和協調，減少工程對交通的影響。 
 

3.4. 有成員詢問工程會否與農曆新年重疊，關注節日期間會否影響居民拜年活動。中華電

力代表回應指，剩下於上長沙泳灘登岸點的電纜接駁工作預計在今年年底完成。 
 

3.5. 中華電力代表咨詢成員意見，根據環境許可證批准建造及營辦的指定海底電纜工程

項目，有關建造工程部份（海上工程）已經完成，剩下於上長沙泳灘登岸點的電纜接

駁工作，預計在今年年底完成。建議在項目投產後以書面形式向成員報告最新情況，

而毋須召開第三次社區聯絡小組會議。小組成員均同意有關建議，中華電力代表再次

感謝各成員對項目的支持。 
 

3.6. 會議於下午三時三十分結束。 
 

* 完 * 


